



# LA MOBILISATION DES ENFANTS

## Comment les enfants peuvent agir en faveur des Pièces Jaunes ?

Dès le plus jeune âge, il est possible de **contribuer à l'intérêt général** en s'engageant pour une cause. Cette volonté d'améliorer le sort d'autrui est une source riche d'apprentissages pour les enfants : appréhension des enjeux sociaux et sociétaux, meilleure compréhension de l'empathie et gestion d'un projet qui leur tient à cœur.

Afin que les enfants puissent soutenir leurs camarades malades, **voici quelques exemples ci-dessous** d'actions pouvant être portées par eux et **permettant de les sensibiliser à la philanthropie**.



### 1. Distribuer les tirelires

Les enfants peuvent récupérer des tirelires Pièces Jaunes au bureau de Poste, organiser un atelier de montage et les distribuer dans les commerces proches de chez eux (par exemple dans la boulangerie où leurs parents achètent le pain ou le goûter, ou chez le marchand de fruits et légumes).



### 2. Organiser un évènement

Ils peuvent aussi se mobiliser dans leur école ou dans leur quartier en organisant une kermesse, une course solidaire ou un spectacle pour récolter des dons des personnes qui y participent ou qui sont venues soutenir les enfants.



### 3. Transmettre son soutien

Soutenir les enfants malades, cela peut se faire tout simplement grâce à un dessin, un mot sur une carte ou une capsule vidéo de soutien, envoyé à la Fondation des Hôpitaux, qui relayera aux enfants hospitalisés. Ces petits gestes de soutien aussi aident à guérir, et rompent l'isolement que l'on subit quand on est seul à l'hôpital.

Enfin, une autre forme de solidarité est tout simplement de parler de Pièces Jaunes à leur entourage. Les enfants peuvent expliquer pourquoi ils collectent des pièces et à quoi cela va servir. **Ces exemples d'actions sont à adapter en fonction de l'âge de l'enfant et sont à réaliser sous la responsabilité d'un adulte.**

### Contact :

Pour plus de renseignements sur l'opération Pièces Jaunes, rendez-vous sur notre **site internet [fondationhopitaux.fr](http://fondationhopitaux.fr)** ou contactez-nous **par mail** à : [servicedonateurs@fondationhopitaux.fr](mailto:servicedonateurs@fondationhopitaux.fr)





# A QUOI SERVENT LES PIÈCES JAUNES ?

Crée en 1989, et présidée depuis juin 2019 par Madame Brigitte Macron, la Fondation des Hôpitaux a pour vocation **de faire de l'hôpital, lieu de soins, un véritable lieu de vie** pour les personnes fragiles.

Grâce à l'opération Pièces Jaunes **organisée chaque année au mois de janvier**, la Fondation peut **répondre aux nombreuses initiatives des équipes médicales et soignantes**, notamment pour rapprocher les enfants hospitalisés de leur famille (maisons des parents, chambres mère-enfant), pour mieux accueillir et distraire les jeunes patients (décoration des lieux de vie, salles de jeux, équipements de centres scolaires hospitaliers, médiathèques), ou encore pour mieux prendre en charge les adolescents en souffrance (maisons et espaces adolescents).

**Depuis 1989, les Pièces Jaunes ont soutenu plus de 10 000 projets pour un montant total en euros de 121 109 783 €**



**1 096** RÉALISATIONS  
pour rapprocher les jeunes malades et leurs parents



**4 940** RÉALISATIONS  
dans le cadre du développement d'activités



**3 877** RÉALISATIONS  
pour améliorer l'accueil et le confort<sup>1</sup>



**157** RÉALISATIONS  
de prise en charge des adolescents



**33** RÉALISATIONS  
Programme Transition « jeunes adultes »

<sup>1</sup> Comprend les projets antérieurement dits « prise en charge de la douleur dont ACP »

## Contact :

Pour plus de renseignements sur l'opération Pièces Jaunes, rendez-vous sur notre [site internet fondationhopitaux.fr](http://site internet fondationhopitaux.fr) ou contactez-nous **par mail** à : [servicedonateurs@fondationhopitaux.fr](mailto:servicedonateurs@fondationhopitaux.fr)